

【庁議結果\_HP 版】

区 分	内 容
会 議 名	令和3年度 第21回庁議
日 時	令和3年1月26日（火）午前9時00分から午前9時25分まで
場 所	庁議室
件 名	<p>【報告事項】</p> <p>(1)（仮称）前橋市DX推進計画の策定について（政策部）</p> <p>(2) 前橋市文化振興基本方針の策定について（文化スポーツ観光部）</p> <p>【その他】</p> <p>(1) 前橋市スーパーシティ構想に係る現在の状況について（政策部）</p> <p>(2) 令和3年度赤城南面千本桜まつり中止に係る対応状況について（市民部）</p>
<p>【報告事項】</p> <p>(1)（仮称）前橋市DX推進計画の策定について（政策部）</p> <p>政策部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(2) 前橋市文化振興基本方針の策定について（文化スポーツ観光部）</p> <p>文化スポーツ観光部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>【質疑等】</p> <p>(1)（仮称）前橋市DX推進計画の策定について（政策部）</p> <p>《戸塚副市長》 具体的に、どのような内容にしていく予定か。</p> <p>《情報政策担当部長》 まず、ビジョン・ミッション・バリューの経営手法の考え方を取り入れ、皆さんに共有いただきたいことを記載する予定である。また、3つの重点領域、8本の柱を立てる予定である。8本の柱には、例えば、行政手続きのオンライン化や、誰1人取り残さないデジタルデバイスなどが含まれる。5年間の工程表を作成する予定であり、関係課への照会による意見も踏まえ検討していきたい。予算査定の際にも申し上げたが、今後の推進体制としては、各課に1人ずつ配置しているICTリーダーの位置づけを変更し、（仮称）DX推進委員を設け、委員を中心に課の業務の改善を図っていきたいと考えている。</p> <p>(2) 前橋市文化振興基本方針の策定について（文化スポーツ観光部）</p> <p>《中島副市長》 外部に向けて、どのような取り組みを実施していくのか。また、庁内で連携を図ることがあるのか。</p>	

《文化スポーツ観光部長》

素案を作成する段階から、庁内については、政策推進課、生活課、観光振興課、都市計画課、学校教育課、文化財保護課、アーツ前橋、前橋文学館等と連携している。外部組織については、文化協会、国際交流協会と連携している。

《中島副市長》

外部組織とは、今後、具体的にどのように連携していくのか。

《文化スポーツ観光部長》

外部組織とは、アーツカウンスル等で事業の検証を実施していく。また、その検証結果を踏まえ、協議を進めていきたいと考えている。具体的に、方針に関する検証委員会などの設立は検討していないが、方針が円滑に運用されるような機会を設けていきたいと考えている。

《中島副市長》

市民へも、方針についてPRしていただきたい。

《文化スポーツ観光部長》

承知した。

## 【その他】

### (1) 前橋市スーパーシティ構想に係る現在の状況について（政策部）

《情報政策担当部長》

スーパーシティの現在の状況についてご報告させていただく。1月14日に事業者公募を締め切り、結果として60社、約100項目の提案があった。全庁掲示板で掲示し共有しているので、来年度の事業等に活かせるものがあれば見ていただきたい。また、スーパーシティを周知する動画が昨日出来上がった。現在調整中であり、明日の定例記者会見で発表するほか、前橋市 YouTube に掲載し、全庁掲示板へも掲載する予定である。今後、国への申請締め切りである3月26日へ向け、関係各課と調整して進めていきたい。

### (2) 令和3年度赤城南面千本桜まつり中止に係る対応状況について（市民部）

《宮城支所長》

既に、令和3年度赤城南面千本桜まつりの中止に関しては広報しているが、桜の観賞目的の観光客が多数来場することを考慮し、現在、前橋東警察署、前橋観光コンベンション協会、公園管理事務所、まつり実行委員会の役員等で、警備員の配置や通行止め等の安全対策について協議しているところである。今後、内容が決まり次第、報告させていただく。

## 【質疑等】

### (1) 前橋市スーパーシティ構想に係る現状の状況について（政策部）

意見なし。

(2) 令和3年度赤城南面千本桜まつり中止に係る対応状況について（市民部）

意見なし。

以 上

\* 今後の庁議開催予定

開 催 日	開催時間	場 所
2月 9日（火）	午前9時00分	庁議室
2月24日（水）	午前8時45分	庁議室
3月10日（水）	午後2時00分	庁議室

1月の定例記者会見は27日（水）午後2時00分から

2月の定例記者会見は24日（水）午後2時00分から開催します。